

Continúan las charlas de derechos humanos en los colegios

Desde hace varios meses la Comisión de Derechos Humanos inició un ciclo de charlas en colegios y en asambleas infantiles de los distritos de Málaga dirigidas a concienciar a los más jóvenes sobre la importancia de respetar y difundir los derechos humanos y condenar cualquier tipo de violencia. Tras el éxito de este primer ciclo, en el cual han participado cientos de escolares de la provincia, las charlas continuaron el pasado 12 de mayo en los centros educativos de La Asunción y Emilio Prados.

Charlas y visita a la sede colegial

La intención de la Comisión de Derechos Humanos, coordinada por la diputada Belén Martínez, ha sido clara desde un principio: había que difundir el articulado de la Declaración Universal a la ciudadanía en general. Para ello se organizaron jornadas y mesas redondas, se celebró el Día de los Derechos Humanos, se proyectaron películas, se realizaron visitas al centro penitenciario y a centros de menores, la Caravana de los Derechos Humanos visitó nuestra ciudad...

Pero ha sido desde principio de este año cuando la comisión se ha volcado en los más jóvenes, en los ciudadanos del futuro. Así en coordinación con la Delegación de la Consejería de Educación en Málaga desde el pasado mes de enero se empezaron a programar visitas de grupos escolares al Colegio de Abogados. Paralelamente se han llevado a cabo charlas en distintos centros educativos de la provincia donde se han difundido los derechos humanos entre los más jóvenes, concienciándoles sobre cómo contribuir de manera personal a hacer respetar y valer estos derechos.



Charla en el Colegio Sierra Blanca

Sierra Blanca, El Palo o Bezmiliana fueron algunos de los centros donde se realizó esta actividad formativa que fue muy bien recibida, motivo por el cual se han continuado desde el pasado mes de mayo.

Charlas en los distritos

Paralelamente a las charlas en los colegios, la Comisión de Derechos Humanos inició otro ciclo en las asambleas infantiles de las juntas de distritos de Málaga en colaboración con el Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de nuestra ciudad y en las que participaron más de 150 chavales. Éstas estuvieron dirigidas a niños con edades comprendidas entre los 8 y los 16 años y su objetivo se centró en informar y asesorar a los menores sobre la situación mundial relativa a los derechos humanos para que ofrecieran alternativas.

Tras la charla interactiva, acompañada por una presentación en power point en la que se mostraban imágenes y datos concretos sobre situaciones de violación de derechos humanos en nuestra sociedad, se abrieron mesas de debates en cada uno de los distritos para que se reflexionara sobre la manera de hacer respetar estos derechos en las personas y en los ambientes cercanos a ellos, al mismo tiempo que se les informó de los pasos a seguir para denunciar cualquier tipo de vulneración de derechos. De los cuestionarios que los participantes rellenaron tras el debate se evaluó como muy positivo tanto el contenido como la organización de la charla y la dinámica de los ponentes, se detectó que el tema de violencia de género y marginación impactó más la atención de los jóvenes. Estos destacaron que valoraban positivamente haber aprendido cosas que desconocían y habían reconocido que acciones como grabar en móvil agresiones físicas y psíquicas vulneran los derechos humanos. 